



*El accidente ocurrió en dirección a San Pedro.*

## Colisión en puente deja un fallecido

Incluso antes de que la situación del Biotren contribuyera a la habitual congestión de San Pedro de la Paz, cerca de las 5:10 horas de la madrugada se registró un accidente de tránsito sobre el puente Juan Pablo II en dirección al sur. Según detalló el teniente Salvador Soto, oficial investigador de la Siat Concepción, explicó que "dos camionetas colisionaron en el puente, lo que provocó que lamentablemente falleciera uno de sus conductores en el lugar, posteriormente al llegar equipo Samu fue colisionado por otro vehículo en su parte posterior". La Siat penquista quedó a cargo de la

Público, pues buscan esclarecer la dinámica y causa basal del siniestro. El accidente, el trabajo de los equipos de emergencia y de la Siat implicó un corte de tránsito sobre el puente, generando gran impacto en las principales rutas desde Concepción hacia el sur, a lo que más tarde se sumó el interrupción del tránsito vehicular en la Av. Pedro Aguirre Cerda hacia San Pedro por la contingencia del Biotren. En San Pedro, en tanto, se reportó una alta congestión desde Coronel y los principales puntos críticos que intersectan con la ruta que conecta Arauco con la capital penquista.